

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Gatur Pagi dan Sebrangkan Anak Sekolah

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

May 28, 2024 - 00:46



Polres Cianjur polda Jabar — Personel Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang kembali menunjukkan dedikasi mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas dengan melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur) pagi dan membantu menyeberangkan anak-anak sekolah pada Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini dilakukan di sejumlah titik rawan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Warungkondang untuk memastikan keselamatan para pelajar yang hendak menuju sekolah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari

Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang, menyampaikan apresiasinya terhadap upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugas mulia ini. "Kami sangat mengapresiasi dedikasi personel Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang yang selalu siap sedia memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam hal memastikan keselamatan anak-anak kita saat menyeberang jalan," ujar Kapolsek Warungkondang. Dalam kegiatan gatur pagi ini, para personel Bhabinkamtibmas tidak hanya mengatur arus lalu lintas untuk mencegah kemacetan, tetapi juga secara aktif membantu anak-anak sekolah menyeberang jalan dengan aman. Langkah ini diambil mengingat tingginya volume kendaraan di jam-jam berangkat sekolah yang bisa membahayakan keselamatan anak-anak. "Keselamatan anak-anak adalah prioritas utama kami. Dengan adanya pengaturan lalu lintas dan bantuan dari petugas kami, diharapkan para orang tua dapat merasa tenang saat mengantar anak-anak mereka ke sekolah," tambah Kapolsek Warungkondang. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi singkat kepada para pelajar tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas dan cara menyeberang jalan dengan aman. Kegiatan ini diharapkan dapat menanamkan kesadaran sejak dini kepada anak-anak tentang pentingnya keselamatan di jalan raya. Seorang warga yang turut menyaksikan kegiatan ini mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada pihak kepolisian. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Warungkondang yang telah peduli dengan keselamatan anak-anak kami. Setiap pagi, kehadiran polisi sangat membantu mengurangi kekhawatiran kami sebagai orang tua," ujar Ibu Rina, salah satu orang tua murid. Kepala Sekolah SDN Warungkondang juga menyambut baik inisiatif ini. "Kami sangat mengapresiasi kepedulian Bhabinkamtibmas yang selalu hadir untuk membantu anak-anak kami menyeberang jalan. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menjamin keselamatan para siswa," katanya. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas di sekitar sekolah. Dengan langkah-langkah preventif seperti ini, diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan dan meningkatkan kesadaran berlalu lintas di kalangan masyarakat.